
Asamblea ordinaria (vía Zoom)-Minuta
12 de agosto de 2021

Asuntos:

● Renovación de la Mesa directiva del Colegio.
● Asuntos Generales.

Mesa directiva:
Juan Gabriel Rubin Castellanos
Itzel Hernández Serra
Jorge Manuel Salazar Fraustro
Jonathan Cedillo Castro
Verónica Badillo Torres

Asuntos:

● Dado que el periodo de la Mesa actual está a un mes de concluir se invitó
a los miembros del colegio a postularse para integrarse a la nueva Mesa
directiva del colegio.

● Se describió el perfil académico que los aspirantes deben cubrir para
postularse como participantes en las Mesa directiva del Colegio.:

1. Ser miembro del Colegio de Académicos de la DGTIC (COLACAD);
2. No ocupar un puesto administrativo o académico-administrativo en la

Universidad al momento de la elección, ni durante el desempeño del
cargo de consejero;

3. No tener otro rol de representación en la DGTIC adicional al que se postula;
4. No haber cometido faltas graves contra la disciplina universitaria que

hubieren sido sancionadas;
5. No ser integrantes de la Comisión Local de Vigilancia de la Elección (CLVE)

en la presente elección, y
6. Manifestar por escrito, en el momento de su registro como candidato, su

compromiso, es decir disposición, interés, organización, puntualidad,
comunicación efectiva, y disponibilidad de tiempo para participar en las
tareas encomendadas en la Mesa Directiva en caso de resultar electa(o).

La Mesa directiva manifestó su inclinación para que el próximo proceso de
elección se realice mediante voto por correo electrónico ya que:

● El proceso de votación electrónica implica la generación de
oficios, solicitud de servicios, actualización de formatos,
presentación de candidatos, etc; que tomaría
aproximadamente de mes y medio a dos meses de trabajo
para su realización.
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● Por vía correo electrónico se requiere hacer una revisión
actualizada del padrón de electores, la presentación de los
candidatos y votación por correo, es decir, una o dos
semanas aproximadamente.

● Las condiciones actuales de trabajo a distancia y las
actividades propias de cada académico dificultan poder
atender las actividades extras que el Colegio requiere,
aunada a la falta de participación que en las últimas
votaciones fue solo de un 38% de académicos, motivo por el
cual se consideró por correo.

Se sometió a votación ordinaria la elección de proceso de votación,
teniendo una participación de 19 académicos conectados en la
cual votaron 18 a favor de voto por vía correo electrónico y 1 voto a
favor de voto electrónico.

La próxima semana se enviará la invitación para la Asamblea
extraordinaria para realizar votación extraordinaria.

Compromisos de la Mesa:

● Publicación de la minuta y video de la asamblea.
● Se enviará un correo para invitar a la asamblea extraordinaria para votar

sobre el proceso de votación.
● Se enviará invitación para asamblea ordinaria el próximo jueves 19 para

continuar con las tareas pendientes.
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